

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 9. März 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Frauenchorkonzert wird verschoben

Unter dem Motto „Für mich solls rote Rosen regnen!“ sollte eigentlich am Samstag, 14. März, in der Aula des Schulzentrums ein Frauenchorkonzert stattfinden. Jetzt haben sich aber Musikschule und Gleichstellungsstelle als Veranstalter sowie auch die beiden Chöre entschieden, den Termin in die zweite Jahreshälfte zu verschieben. Die Organisatorinnen begründen dies damit, dass sie davon ausgehen müssten, jetzt nur wenige Zuhörerinnen ansprechen zu können, weil offenbar die Sorge vor der Verbreitung des Corona-Virus größer wird. „Wir nehmen keinen Eintritt und setzen auf Spenden für Frauenprojekte vor Ort. Deshalb ist es uns wichtig, möglichst viele Gäste begrüßen zu können. Das wird in ein paar Monaten besser sein“, erklären die Veranstalter.